

PERFILES



ÁNGEL MARÍA VILLAR

EX PRESIDENTE DE LA REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FÚTBOL (RFEF)

Ángel María Villar (Bilbao, 1950), exjugador del Athletic de Bilbao y abogado por Deusto, es uno de los fundadores de la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE). En 1981, ya retirado, asumió la presidencia de la Federación Vizcaína de Fútbol y entró en la junta de la Real Federación Española de Fútbol (Rfef). En 1988 accedió a la presidencia del máximo organismo del fútbol español, tras imponerse a Eduardo Herrera en las elecciones. Villar ha logrado ganar en los sucesivos comicios, pero en 2017 fue suspendido por el Gobierno tras su imputación en una operación contra la corrupción en el el organismo que le reelegió en las votaciones de comienzos de 2017.